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Glacis als Parkanlage und Veranstaltungsort der freien Kulturszene 

 

 
 

 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
die Glacis ist nicht nur ein Park in der Stadt, sondern erweist sich besonders in den 
Sommermonaten als ein attraktiver Veranstaltungsort. Durch eine verbesserte 
Infrastruktur wären Veranstaltende nicht mehr ausschließlich auf die Ressourcen des 
Ravelin angewiesen, um Veranstaltungen wie Konzerte, OpenAirs, Festivals, Theater, 
Märkte etc. problemlos durchführen neu können. 
 

1. Welche Maßnahmen zur Verbesserung der Infrastruktur (Strom, Wasser, 
Abwasser) sind seitens der Landeshauptstadt Magdeburg realisierbar? 

2. Welche Maßnahmen zur Verbesserung der Barrierefreiheit sind seitens der 
Landeshauptstadt Magdeburg umsetzbar? 

3. Welche Kosten entstehen bei der jeweils vorgeschlagenen Maßnahme?  
4. Inwiefern befindet sich die Verwaltung mit den Akteur:innen der städtischen 

Kulturszene zur Optimierung der Areal-Infrastruktur im Austausch? Welche 
Bedarfe resp. Optimierungspotentiale wurden ihr seitens dieser zugetragen 
und inwiefern konnte darauf reagiert werden?  

 
 
 
 
 
René Hempel  
Fraktionsvorsitzender 
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